



## Detailansicht des Regelungsvorhabens

### Einführung eines Ausfuhrverbots für gesundheitsschädliche Pflanzenschutzmittel.

**Stand vom 30.06.2025 12:35:14 bis 30.09.2025 16:04:42**

**Angegeben von:**

Stichting Rainforest Alliance (R001992) am 17.06.2024

**Beschreibung:**

Die Rainforest Alliance setzt sich dafür ein, dass ein gesetzliches Verbot für die Ausfuhr von Pflanzenschutzmitteln eingeführt wird, die aus Gründen des Gesundheitsschutzes in der Europäischen Union nicht zugelassen sind. Ziel ist es, die globale Gerechtigkeit im Gesundheits- und Umweltschutz zu fördern und negative Auswirkungen solcher Mittel in Exportmärkten, insbesondere in Entwicklungsländern, zu verhindern.

## Zu Regelungsentwurf

---

**1. Bundestags-Drucksachennummer:**

BT-Drs. 20/9934 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Schriftliche Fragen mit den in der Woche vom 27. Dezember 2023 eingegangenen Antworten der Bundesregierung

## Betroffene Interessenbereiche (4)

---

Arbeitsrecht/Arbeitsbedingungen [alle RV hierzu]

Artenschutz/Biodiversität [alle RV hierzu]

Entwicklungsrichtlinie [alle RV hierzu]

Menschenrechte [alle RV hierzu]

## **Betroffene Bundesgesetze (1)**

---

PflSchG 2012 [alle RV hierzu]